



Le dromadaire et la baleine



D B

D'ordinaire, le dromadaire se déplace dans le désert. Il adore déambuler sur les dunes dorées et chaudes. Il dort debout et aime la solitude. Il s'est bien adapté à la vie dure, difficile et parfois dangereuse des déserts.

La baleine bleue est une belle bête ! Elle se baigne et fait des bonds dans l'océan, elle est libre et n'a pas besoin d'abri. Elle boit la mer et avale ses bords de poissons. Elle se balade sans but, elle vagabonde et mène une vie de bohème !

Sur un bateau à la dérive, le dromadaire a pris la mer. Il se dirige vers la baleine pour l'observer. Puis il décide de l'aborder pour bavarder.

« Bonjour à toi, la belle ! Tu boudes ? »

La baleine, un peu timide, s'approche à bâbord et dit au dromadaire :
« Mais pas du tout... C'est toi le drôle de dromadaire qui viens du désert avec ta bosse sur ton dos ? »

Le dromadaire rigole en dévoilant ses dents :

« Je suis bien le dromadaire du désert ! Et c'est bien toi la baleine bleue qui fais des bulles avec ta bouche quand tu bavardes ? »

La baleine le trouve drôle et lui répond :

« Je fais des bulles et je suis bleue mais ma cousine est comme toi, c'est une baleine à bosse ! Et ce n'est pas une blague ! »

Et bla, bla, bla, et bla, bla, bla... Toute la nuit, le dromadaire et la baleine ont débattu, ont discuté de tous sujets. Et ils se sont baladés comme deux badauds autour du monde.